

PlantaDoce.

Empresa

El grupo chino Aier Eye inyecta cincuenta millones en España tras la compra de Baviera

La compañía oftalmológica lleva a cabo dos ampliaciones de capital, meses después de hacerse con el 87% del accionariado de Clínica Baviera.

Alberto Escobar
14 dic 2017 - 05:00

El grupo chino Aier Eye inyecta cincuenta millones en España tras la compra de Baviera

El gigante chino Aier Eye International entra en España y lo hace pisando fuerte. El grupo oftalmológico asiático ha llevado a cabo en su sociedad española dos ampliaciones de capital, que alcanzan, entre ambas, cincuenta millones de euros. Esta operación se lleva a cabo meses más tarde de que la compañía adquiriese la mayoría del capital de Clínica Baviera.

Según la información publicada en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), Aier Eye International ha realizado una ampliación de capital de 43,96 millones de euros, dejando un resultante suscrito de 43,96 millones de euros, y otra ampliación de capital de seis millones de euros, dejando un resultante suscrito de cincuenta millones de euros.

Aier Eye es una de las mayores compañías oftalmológicas de Asia y cotiza en la Bolsa de Shenzhen desde 2009. **El grupo cuenta con más de 120 hospitales oftalmológicos en el continente asiático**, dos clínicas en Estados Unidos y emplea a más de 10.000 trabajadores.

Aier Eye International es una de las compañías oftalmológicas más importantes de Asia, cotizada en la Bolsa de Shenzhen desde 2009

PlantaDoce.

El pasado agosto, el presidente del grupo chino Aier Eye International, Bang Chen, comunicó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv) la formalización de la compra del 87% del capital del grupo hospitalario español.

La operación de compra se llevó a cabo mediante una oferta pública de adquisición (opa) cerrada el pasado 4 de agosto, por la cual se hizo con el control de Clínica Baviera tras un pago de 146,55 millones de euros. Entre el resto de accionistas se encuentran Eduardo Baviera, Julio Baviera y Fernando Llovet, fundadores de Clínica Baviera; Investment Ballo, Inversiones Dario 3 e Inversiones Telesan.

Chen es ahora el principal accionista de la compañía, al poseer 14,16 millones de títulos. El 10% del accionariado corresponde a los socios fundadores, mientras que Investment Ballo, Inversiones Dario e Inversiones Telesan poseen el 5,08%, el 3,15% y el 1,76% de los títulos, respectivamente.

En agosto Bang Chen, presidente de Aier Eye International, comunicó la compra del 87% del capital de Clínica Baviera

Aunque Eduardo Baviera y Julio Baviera continúan siendo consejero delegado y director médico de la compañía española, respectivamente, el consejo de administración sí se vio modificado. En septiembre, la firma anunció la dimisión de siete miembros y la incorporación de tres miembros del grupo chino. Chen ocupa el cargo de presidente del consejo de administración de Clínica Baviera.

Clínica Baviera finalizó el primer semestre del ejercicio con un beneficio neto de 5,01 millones de euros, lo que representó un retroceso del 4,8% respecto al mismo periodo de 2016. Los ingresos de la compañía, por su parte, aumentaron un 5,5%, hasta 50,1 millones de euros.